

St. Konrad II. 1, 380 ff.) in Verbindung stand.

Für die Fortschreibung können dann zwei Wege in Betracht.  
 Entweder könnte man die Kaiserbiographien bis 1313 fortsetzen.  
 Als Ersatz für eine Biographie des Friedrich II. könnte man  
 die Geschichte oder Version der Chronik des Riccardus von San  
 Germano, die doch jedenfalls nachgetragen werden muß, auf-  
 nehmen, denn die kleine Thierbe über die ersten Monate  
 nach dem Jahrestag (Lorenz 2, 257 ff. und Fortbauer  
 zur deutsch. Gesch. 15, 577 ff.) folgte Laffen, darauf den  
 Nikolaus von Liège (Austriaco) aus seiner kleinen Angabe  
 (unter starker Kürzung des Kommentars) abzurufen und  
 mit der Gesta Henrici VIII. von Neufals abzuschließen.

Oder aber man wählte die anderen Biographien der speci-  
 zeller Zeit, die ja gemeinhin noch fehlen, in SS. LXIII für diese  
 eben bequemen. Ein Teil davon fehlt noch, die Anwendung  
 wäre, wenn nach dem früher befolgten Prinzip verfahren  
 werden soll, chronologisch nach dem Todesjahr der Kgl.  
 den der Biographien zu treffen. Die Lücke aufzufüllen und  
 mit Hilfe der Lieder in der Zeit Holder-Eggens nicht